
Herr Kemmler fragt, ob sich bei den Einzelhändlern Interesse abgezeichnet habe, einen weiteren Sonntag 
verkaufsoffen zu gestalten. In der Vorlage sei auf die Arbeitsgruppensitzung „Einzelhandel“ verwiesen 
worden. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass er an der Sitzung teilgenommen habe. Das Thema sei kontrovers diskutiert 
worden. Ein konkretes Ergebnis habe sich aber nicht ergeben. Sollte sich in der Zukunft doch noch Bedarf 
für einen weiteren verkaufsoffenen Sonntag ergeben, komme man darauf zurück. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


